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 - Aos dezassete dias do mês de outubro do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo 

Humberto Delgado, número três, em Cardosas, realizou-se uma reunião ordinária com a 

presença do Sr. Presidente e do Sr. Tesoureiro da Junta de Freguesia de Cardosas, sob a 

presidência do Presidente Sr. Fábio Alexandre Santos Amorim. A reunião apresentou a 

seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um – Leitura e votação da ata da reunião anterior; 

Ponto Dois – Regulamento e tabela de taxas e licenças; Ponto Três – Apresentação da 

nova logomarca da Junta de Freguesia de Cardosas; Ponto Quatro - Outros Assuntos; 

Ponto Cinco – Tesouraria. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Antes da ordem de trabalhos foi aberto um período máximo de sessenta minutos aos 

presentes para discussão, o qual não foi utilizado por nenhum dos presentes. ----------------- 

Deste modo, o Sr. Presidente passou ao cumprimento da Ordem de Trabalhos. --------------- 

PONTO UM - LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------- 

- A Sra. Secretária procedeu à leitura da ata da reunião anterior. Não havendo dúvidas ou 

questões acerca da mesma foi, posteriormente votada e aprovada por unanimidade. -------- 

PONTO DOIS – REGULAMENTO E TABELA DE TAXAS E LICENÇAS ------------------------ 

- Sob proposta do Sr.Presidente, o Executivo deliberou e decidiu, por unanimidade, 

proceder à publicitação do início do procedimento de elaboração do regulamento e tabela 

de taxas e licenças conducente à elaboração do projeto de um novo regulamento e tabela 

de taxas e licenças. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 PONTO TRÊS – APRESENTAÇÃO DA NOVA LOGOMARCA DA JUNTA FREGUESIA 

DE CARDOSAS -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Sob proposta da Sr.ª Secretária, o Executivo deliberou e decidiu, por unanimidade, 

proceder à apresentação da nova logomarca da Junta de Freguesia de Cardosas durante o 

magusto, a realizar no próximo dia onze de novembro. Deste modo, a Junta de Freguesia 

certifica-se que a informação será transmitida a um número mais alargado de pessoas do 

que aquele que seria caso se marcasse, isoladamente, um dia para o presente efeito. ------ 



Para completar a apresentação verbal da logomarca, o Executivo realizou uma listagem de 

materiais a adquirir junto da empresa do concelho “Iprint” para expor no dia em questão, 

bem como a impressão de brochura explicativa do processo de criação da logomarca que 

será disponibilizada a todos os presentes. --------------------------------------------------------------- 

PONTO QUATRO – OUTROS ASSUNTOS -------------------------------------------------------------- 

A Junta de Freguesia de Cardosas deliberou por unanimidade, ratificar a decisão do 

Presidente da Junta de Freguesia tomada no dia dez de setembro, que autorizou a 

cedência do salão nobre da freguesia a título gratuito para a celebração do velório do 

antigo presidente de Junta de Freguesia, Sr. António Rucha. ---------------------------------------- 

Posteriormente, o Executivo identificou como locais prioritários à implementação de novos 

ecopontos, o Casal Bico-do-Chão e o Palmeiro, tendo remetido esta informação aos 

serviços da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos. -------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente informou ainda que se encontra marcada a visita à Freguesia com a Sr.ª 

Eng.ª Ana Mateus para dia vinte e quatro de outubro às onze horas e trinta minutos, com o 

objetivo de identificar situações a merecer avaliação e intervenção por parte dos serviços 

da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos. -------------------------------------------------------------- 

Foi ainda respondido a um inquérito realizado à freguesia por parte da Direção Geral das 

Autarquias Locais que tem como objetivo “estudar e elaborar um plano de criação e 

instalação de uma rede integrada de serviços públicos de comunicações, promovendo e 

apoiando a criação e modernização de infraestruturas de apoio às atividades de ensino e 

de investigação científica e de desenvolvimento tecnológico. ---------------------------------------- 

Por fim, o Sr.Tesoureiro relembrou que no dia dois de novembro se realizará, na capela do 

cemitério de Cardosas, a missa em honra dos fiéis defuntos, estando programado, junto 

dos assistentes operacionais a remoção da pedra existente no centro da capela e a 

disposição dos antigos bancos da igreja paroquial de Cardosas bem como de algumas 

cadeiras da junta de freguesia, para que seja possível acolher todos os fiéis que queiram 

participar na celebração. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO CINCO – TESOURARIA ------------------------------------------------------------------------ 

- O Sr.Tesoureiro prestou a informação financeira do mês de setembro de dois mil e 

dezassete, onde conta as autorizações de pagamento no montante de 3.405,16€ (três mil, 

quatrocentos e cinco euros e dezasseis cêntimos), conforme ordens de pagamento de 

duzentos e sessenta e cinco a trezentos, e os recebimentos no montante de 2.434,69€ 

(dois mil, quatrocentos e trinta e quatro euros e sessenta e nove cêntimos), conforme guias 

de receita de trinta e dois a sessenta e seis. -------------------------------------------------------------- 

- - Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos, e para constar se passou a 

presente ata que eu, 

 



                                                     Secretário, a redigi, subscrevo e assino. 

 

 

Catarina Alexandra dos Santos Costa 

                                                                        


